



**Postulat der FDP-Fraktion  
betreffend Stärkung der Liquidität der Unternehmen und Selbständigerwerbenden  
vom 18. März 2020**

Die FDP-Fraktion hat am 18. März 2020 folgendes Postulat eingereicht:

Gerne reichen wir folgendes Postulat für die nächste Kantonsratssitzung ein und wünschen die dringliche Behandlung.

**Forderung:**

Der Regierungsrat wird aufgefordert, Zahlungsfristen, wie bspw. Steuern, der Unternehmen sowie Selbständigerwerbenden bei Liquiditätsengpässen aufzuschieben und die Verzinsung auszusetzen.

**Begründung:**

Aufgrund der vom Bundesrat getroffenen Massnahmen entfallen den Unternehmen und Selbständigerwerbenden Einnahmen. Aufgrund der Fixkosten sowie allfälliger Zahlungsausfälle oder Zahlungsverzögerungen von deren Kunden sollen Zahlungen der Unternehmen und Selbständigerwerbenden aufgeschoben werden. In erster Linie sind damit die verschiedenen Steuern gemeint und in zweiter Linie allfällige weitere vom Regierungsrat vorgeschlagene Abgaben.

Unternehmen sowie Selbständigerwerbende sollen unbürokratisch nachweisen, dass der Liquiditätsengpass aufgrund der aktuellen Marktgeschehnissen eingetreten ist und dass ein Rückzahlungsplan erarbeitet worden ist.